

## Courriel 2

**Sujet :** [INTERNET] Remplacement des éoliennes d'HOMBLEUX

**Date :** Thu, 18 Apr 2024 11:40:24 +0200 (CEST)

**De :** @orange.fr>

**Répondre à :** @orange.fr>

**Pour :** pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je tiens à vous exprimer ma vive opposition au projet de remplacement des éoliennes sur la commune d'Hombleux.

De ce que j'ai pu lire dans la presse, le projet comporte deux mesures:

- d'une part, le remplacement de 3 des 4 éoliennes actuelles par des éoliennes plus hautes (180m en bout de pale au lieu de 140m actuellement)
- d'autre part, la suppression de la 4e éolienne (comme par hasard, celle la plus proche d'Hombleux, laissant toutes les nuisances aux voisins, notamment les habitants d'Esmerly-Hallon! Quelle mentalité!)

En tant que Maire Honoraire de HAM, ancien président de la Communauté de communes du Pays Hamois, je souhaite attirer votre attention sur le renforcement de l'effet d'encerclement subi par les habitants de l'agglomération hamoise depuis plusieurs années. Par ailleurs, faut-il rappeler que 2 édifices de la Ville de Ham sont inscrits au titre des Monuments Historiques?

N'aggravons pas les difficultés sociales et économiques supportées difficilement par les habitants de ce territoire en leur ajoutant une souffrance environnementale plus importante!

Merci par avance de prendre en compte mon avis.

Respectueusement.

Maire Honoraire de HAM